



Mitteilungsblatt

der Stadt Wangen im Allgäu
für die Ortschaft

Deuchelried

Die Waldkauzdame Rosalie

Am letzten Freitag vor den Pfingstferien machten meine Gruppe - wegen Corona war meine Klasse in zwei Gruppen aufgeteilt - und ich einen Ausflug in einen riesigen Wald*. Wir hatten eine Verabredung mit der Waldkauzdame Rosalie und ihrer Besitzerin Frau Günther. Als wir im Wald ankamen, mussten wir zuerst eine Prüfung bestehen. Erst war der Schreck groß, doch wir bestanden alle, weil wir nur Seilhüpfen mussten. Danach durften wir zu Rosalie der Waldkauzdame. Rosalie war sehr klein und flauschig. Jeder durfte sie einmal mit einem besonderen Handschuh halten und die Federn an ihrem Bauch streicheln. Wir stellten noch einige Fragen und durften anschauen, was von ihrem Essen übrigbleibt. Wie spielten noch ein paar Waldspiele. Zum Abschluss durfte jeder Rosalie nochmal halten. Dann mussten wir leider wieder gehen und liefen zurück in die Schule. Das war ein toller Tag.

Tom Krcsmar, Klasse 4

*Durrenberger Wald

Isabel: Mir hat das Seilspringen am besten gefallen und das Sauerkleeseesen.



Maik: Mir hat das Waldspiel gut gefallen, dass wir Rosalie auf dem Arm haben durften und das Seilspringen mit Level.





Charlotte: Mir hat Rosalie am besten gefallen und als ich sie auf dem Arm hatte, hatte ich ein Gefühl, das noch nie da war.

Herzlichen Dank dem Förderverein der Grundschule Deuchelried für die großzügige finanzielle Unterstützung.

